

Fecha: 23-03-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Presentaron a nivel regional la nueva incubadora "Impulsa LAB- Los Ríos"

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

l: No Definida

Presentaron a nivel regional la nueva incubadora "Impulsa LAB- Los Ríos"

Pág.: 4 Cm2: 547,6

EPICENTRO INNOVADOR. La iniciativa de Patagonia Startups es apoyada por el programa Potencia Incubadoras de Corfo y busca transformar a la Región de Los Ríos en un referente nacional.

Patagonia Startup lanzaron un ambicioso proyecto destinado a posicionar a la región de Los Ríos como un referente en innovación y emprendimiento a nivel nacional e internacional. Se trata del programa "Impulsa Lab - Los Ríos: El epicentro de la innovación" que nace para fortalecer el ecosistema emprendedor local en áreas clave para el desarrollo económico y social.

La iniciativa, financiada por un fondo Corfo Potencia Incubadoras y respaldada por Fomento Los Ríos, tuvo su lanzamiento en una ceremonia en el Anfiteatro Natural del Parque Urbano El Bosque y contó con la presencia de importantes autoridades, emprendedores y actores del mundo empresarial. La actividad fue encabezada por la gerenta de Emprendimiento de Corfo, Maricho Gálvez; el director regional de Fomento Los Ríos, Pablo Díaz: v el director ejecutivo de Patagonia Startups, Ricardo Icarte, quienes invitaron a la comunidad emprendedora de la región a sumarse a este nuevo desafío.

"Este proyecto es una gran oportunidad para los emprendedores de Los Ríos, ya que les permitirá acceder a recursos, formación y redes de contacto que potenciarán sus proyectos y los impulsarán en su desarrollo. Este evento representa el inicio de un programa de gran relevancia para la región, y su lanzamiento es solo el comienzo de un proceso que nos permitirá poner a Los Ríos en el mapa de la innovación y el emprendimiento en Chile' añadió Pablo Diaz, director de Fomento Los Ríos

Por su parte, el gobernador regional, Luis Cuvertino sostuvo que "Impulsa Lab - Los Rios' marca un hito en nuestra región. Esta iniciativa se alinea con nuestra política de desarrollo regional, que pone énfasis en la sostenibilidad y la in-



LA ACTIVIDAD DE LANZAMIENTO DE LA INCUBADORA SE DESARROLLÓ EN EL ANFITEATRO NATURAL DEL PARQUE URBANO EL BOSQUE, EN VALDIVIA.

66

Esta es una gran oportunidad para los emprendedores de Los Ríos, ya que les permitirá acceder a recursos, formación y redes de contacto que potenciarán sus proyectos y los impulsarán en su desarrollo..."

Pablo Díaz Director Fomento Los Ríos.



Se trata de incubar nuevas ideas en los sectores de Biotecnología, agrotecnologías y soluciones digitales sostenibles, para que se conviertan en negocios..."

> Ricardo Icarte Dir. Ej. Patagonia Startups.

novación como pilares fundamentales para el crecimiento económico y social. Nuestro compromiso es seguir impulsando programas que potencien el talento local, fomenten el emprendimiento y contribuyan a un desarrollo equitativo que beneficie a toda nuestracomunidad. Con este esfuerzo, avanzamos hacia una región más competitiva, con mejores oportunidades para quienes apuestan por innovar y emprender en Los Ríos."

Por su parte, Ricardo Icarte destacó que "Impulsa Lab es un programa para potenciar el emprendimientoy la innovación. Se trata de incubar nuevas ideas en los sectores de potencial comolos son: Biotecnología, agrotecnologías y soluciones digitales sostenibles, para que se conviertan en negocios, entregando herramientas a los emprendedores para competir en un mercado global".

DSEÑADO PARA EL FUTURO

"Impulsa Lab - Los Ríos" es una iniciativa que se llevará a cabo durante tres años y tiene como propósito ser una plataforma integral para el apoyo a startups y pymes locales. Esta 60

son los proyectos que apuesta apoyar la incubadora en tres años de trabaio. Serán 20 por periodo.

plataforma incluirá servicios de incubación que van desde talleres prácticos hasta mentorias especializadas, con el fin de mejorar las capacidades empresariales de las y los emprendedores y facilitarles el acceso a redes tanto nacionales como internacionales.

A lo largo de su duración, este programa proyecta apoyar un total de 60 proyectos, a razón de veinte por año, brindando a los emprendimientos herramientas concretas para el desarrollo de sus iniciativas. Además de la incubación de proyectos, buscará estrechar los lazos entre la región y los principales polos de innovación del país, facilitando el acceso a emprendedores y emprendedoras a redes de contacto clave para el desarrollo de negocios que puedan generar un impacto ignificativo en la competitividad de la región, contribuyendo a la creación de nuevos empleos, la atracción de inversiones y el fortalecimiento del ecosistema de innovación local.

"Desde Corfo estamos fuertemente comprometidos en proveer de servicios especializados que acompañen a los y las emprendedoras y también en potenciar este tipo de espacios a lo largo del país porque son iniciativas que fomentan la colaboración entre emprendimientos, universidades, empresas y organismos públicos, creando un ecosistema donde el conocimiento y los recursos fluven de manera eficiente. Ser innovador o innovadora no solo se trata de crear algo nuevo, sino que también de hacer sinergias, compartir conocimientos y aprovechar las fortalezas de cada actor del ecosistema. Este tipo de colaboración es fundamental para asegurar que quienes quieran emprender tengan las herramientas y apoyo necesario para escalar sus ideas" afirmó Maricho Gálvez.

Según lo señalado por los organizadores de "Impulsa Lab -Los Ríos", este programa tiene un enfoque particular en tres áreas estratégicas: Biotech, Agrotech y transformación digital sostenible, elegidas debido a

Todo un polo de la innovación local

El lanzamiento del proyecto "Impulsa Lab - Los Ríos" fue una jornada clave para todos los actores del ecosistema emprendedor regional. Durante el evento, los asistentes conocieron más sobre el programa, sus beneficios y cómo acceder a los servicios que se ofrecerán en los próximos tres años. Con este provecto, la región busca dar un paso de cisivo hacia su consolidación como un polo de innovación, donde los emprendedores puedan acceder a las mejores herramientas y conocimientos para hacer crecer sus empresas y generar un impacto positivo. En conclusión, "Impulsa Lab - Los Ríos es un proyecto que, con el respaldo de Corfo, Fomento Los Ríos y Patagonia Startups buscará transformar Los Ríos en un referente nacional e internacional en innovación y emprendimiento.

su alto potencial de crecimiento tanto dentro de la región de Los Ríos, como también a nivel global, El sector Biotech, por ejemplo, está experimentando una revolución a nivel mundial con avances en biotecnología y biomedicina. Por otro lado, el Agrotech está transformando la agricultura, haciendo que esta actividad sea más sostenible, eficiente y tecnológicamente avanzada, lo que es especialmente relevante en una región como Los Ríos, con una fuerte tradición agrícola.

Finalmente, la transformación digital sostenible es crucial en un mundo cada vez más digitalizado, donde las empresas deben adaptarse a las nuevas exigencias tecnológicas sin perder de vista la sustentabilidad y el impacto ambiental. C3